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Abstract (en)
In a process for controlling the transition temperature between the convection zone and radiant zone in cracking furnaces for olefin production from
different hydrocarbon feedstocks, the feed stream is divided into two part streams before introduction into the convection zone, the first part stream
is first preheated and then mixed with process steam, subsequently mixed with the second part stream untreated up to this point in time, and the
resulting total process stream is passed after further heating and/or vaporisation into the radiant zone. The mixing of the first part stream with the
process steam can take place before or after internal or external super-heating of the process steam. <IMAGE>

Abstract (de)
Bei einem Verfahren zur Regelung der Übergangstemperatur zwischen der Konvektions- und der Strahlungszone in Spaltöfen zur Olefinherstellung
aus unterschiedlichen Kohlenwasserstoffeinsätzen wird der Einsatzstrom vor der Einleitung in die Konvektionszone in zwei Teilströme geteilt, der
erste Teilstrom zunächst vorgewärmt, anschließend mit Prozeßdampf vermischt, danach mit dem zweiten, bis zu diesem Zeitpunkt unbehandelten
Teilstrom vermischt und der so gebildete Gesamtprozeßstrom nach weiterer Erwärmung und/oder Verdampfung in die Strahlungszone geführt.
Die Vermischung des ersten Teilstromes mit dem Prozeßdampf kann vor oder nach einer internen oder einer externen Prozeßdampfüberhitzung
erfolgen. <IMAGE>
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